

Ex-Politiker: „Regierung soll nicht mit Angst spielen“

Pensionisten durch Corona verunsichert

Seite 6



Firma Happy Foto steht total auf Solarstrom

Fritz Robeischl (40) ist die neue Nummer eins

PREGARTEN. Am 22. Oktober wählte der Gemeinderat Fritz Robeischl (ÖVP) zum neuen Stadtoberhaupt. Er folgt Langzeitbürgermeister Anton Scheuwimmer. **Seite 15**

Das Photovoltaik-Contracting der Energie AG ist bei Businesskunden ein Renner. Einer der prominentesten PV-Standorte befindet sich bei Happy Foto. Dort errichtete die Energie AG Photovoltaik-Flächen mit einer Leistung von insgesamt 200 Kilowatt Peak. Am Foto: Geschäftsführerin Marlene Kittel, Klaus Dorninger (Energie AG). **Seite 33**

Eine Aktion der BezirksRundschau
JA ZU OÖ

RM 08A037890K

Happy Foto setzt auf Solarstrom

Weltweit erstes umweltzertifiziertes Fotolabor punktet mit Nachhaltigkeit

FREISTADT, LINZ. Das Photovoltaik-Contracting-Angebot der Energie AG OÖ für Businesskunden ist seit Jahren beliebt. In den letzten Monaten wurden zahlreiche fertiggestellte PV-Anlagen an Kunden übergeben – die Happy Foto GmbH in Freistadt ist einer der prominentesten Standorte im Norden von Oberösterreich. Dort wurden von der Energie AG Photovoltaik-Flächen mit einer Leistung von 200 kWp errichtet.

Die Anlage von Happy Foto wurde im vergangenen Juli übergeben und erzeugt jährlich rund 200.000 Kilowattstunden Strom. Rund die Hälfte wird vom Unternehmen Happy Foto selbst verbraucht. Happy-Foto-Geschäftsführerin Marlene Kittel war das Projekt ein großes Anliegen: „Nachhaltigkeit und Umweltschutz sind seit der Firmengründung in der



Klaus Dorninger (Energie AG) und Marlene Kittel. Foto: Energie AG

Happy-Foto-DNA verankert. Wir waren 1997 das erste Fotogroßlabor weltweit, welches nach ISO 14001 umweltzertifiziert wurde und besitzen diese Zertifizierung nach wie vor. Happy-Foto-Geschäftsführerin Marlene Kittel war das Projekt ein großes Anliegen: „Nachhaltigkeit und Umweltschutz sind seit der Firmengründung in der

wir nun einen weiteren Schritt in Richtung nachhaltigen Umgang mit Ressourcen getätigt.“

Eigene Anlage ohne Risiko

Das Photovoltaik-Contracting der Energie AG wurde 2017 mit dem Energie Star ausgezeichnet. Es ist in der Regel vor allem für Unternehmen interessant, die den Sonnenstrom selbst verbrauchen. Der Partner profitiert von einem fixen, niedrigen Strompreis und erhält nach der Vertragslaufzeit, die im Normalfall 20 Jahre beträgt, ein bestens gewartetes Sonnenkraftwerk. Insgesamt betreibt die Energie AG aktuell 42 Photovoltaik-Contracting-Anlagen mit einer Gesamtleistung von 6,7 MWp. Die jährliche Stromerzeugung aller diese Anlagen beträgt 6,7 GWh – das entspricht dem durchschnittlichen Stromverbrauch von rund 1.900 Haushalten.